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Aos vinte e nove dias do mês de abril de dois mil e vinte, com início às quatorze horas e cinco 1 

minutos, foi realizada a Quarta Reunião Extraordinária do Colégio de Dirigentes (CD) do Instituto 2 

Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul (IFRS). A reunião foi realizada via 3 

webconferência. A sessão foi convocada e coordenada pelo professor Júlio Xandro Heck, Reitor do 4 

IFRS; e secretariada pela servidora secretária-executiva Cíntia Tavares Pires da Silva. Estiveram 5 

presentes os seguintes membros do Colégio de Dirigentes: Júlio Xandro Heck, Reitor do IFRS; 6 

Tatiana Weber, Pró-reitora de Administração; Amilton de Moura Figueiredo, Pró-reitor de 7 

Desenvolvimento Institucional; Eduardo Girotto, Pró-reitor de Pesquisa, Pós-graduação e Inovação; 8 

Lucas Coradini, Pró-reitor de Ensino; Marlova Benedetti, Pró-reitora de Extensão; Marc Emerim, 9 

Diretor de Gestão de Pessoas; Fábio Azambuja Marçal, Diretor-geral do Campus Alvorada; Rodrigo 10 

Otávio Câmara Monteiro, Diretor-geral do Campus Bento Gonçalves; Patrícia Nogueira Hübler, 11 

Diretora-geral do Campus Canoas; Jeferson Luiz Fachinetto, Diretor-geral do Campus Caxias do Sul; 12 

Eduardo Angonesi Predebon, Diretor-geral do Campus Erechim; Leandro Lumbieri, Diretor-geral do 13 

Campus Farroupilha; Marcelo Lima Calixto, Diretor-geral do Campus Feliz; Sandra Rejane Zorzo 14 

Peringer, Diretora-geral do Campus Ibirubá; Éder Morari, Representante da diretora-geral do 15 

Campus Osório; Fabrício Sobrosa Affeldt, Diretor-geral do Campus Porto Alegre; Rudinei Müller, 16 

Diretor-geral do Campus Restinga; Alexandre Jesus da Silva Machado, Diretor-geral do Campus Rio 17 

Grande; Cláudia Dias Zettermann, Diretora-geral do Campus Rolante; Odair José Spenthof, Diretor-18 

geral do Campus Sertão; Gilberto Luiz Putti, Diretor-geral do Campus Vacaria; Daniel de Carli, 19 

Diretor-geral do Campus Avançado de Veranópolis; e Alexandre Martins Vidor, Diretor-geral do 20 

Campus Viamão. Também presentes na reunião: Márcio Cristiano dos Santos, Pró-reitor Adjunto 21 

de Administração; Neudy Alexandro Demichei, Diretor de Assuntos Estudantis. A reunião foi 22 

convocada com a seguinte pauta: 1. Aprovação de atas das reuniões anteriores; 2. Assistência 23 

Estudantil e Alimentação Escolar frente a atual situação e impactos para o retorno das 24 
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atividades; 3. Informes do Comitê de Crise; 4. Informes das pró-reitorias e DGP; 5. Assuntos 25 

gerais. Ordem do Dia. 1. Aprovação de atas das reuniões anteriores. O reitor Júlio Xandro Heck 26 

agradeceu a presença de todos via web, e iniciou a reunião do Colégio de Dirigentes às quatorze 27 

horas e cinco minutos. Iniciando a reunião o reitor submeteu a apreciação as atas das reuniões 28 

anteriores do ano de dois mil e dezenove, enviadas de antemão aos dirigentes pela secretaria: Ata 29 

da 4ª Reunião Ordinária do Colégio de Dirigentes do IFRS, realizada nos dias 05 e 06 de agosto de 30 

2019; Ata da 5ª Reunião Ordinária do Colégio de Dirigentes do IFRS, realizada no dia 15 de outubro 31 

de 2019; e Ata da 6ª Reunião Ordinária do Colégio de Dirigentes do IFRS, realizada nos dias 11 e 12 32 

de novembro de 2019. Houve 07 (sete) abstenções, a saber: Rodrigo Otávio Câmara Monteiro, 33 

Patrícia Nogueira Hübler, Jeferson Luiz Fachinetto, Marcelo Lima Calixto, Éder Morari, Fabrício 34 

Sobrosa Affeldt, e Cláudia Dias Zettermann. As atas das reuniões anteriores listadas do ano de dois 35 

mil e dezenove foram aprovadas com o registro de sete abstenções. Na sequência, o reitor 36 

solicitou um retorno dos dirigentes sobre a primeira reunião do Consup realizada via 37 

webconferência.  Os diretores fizeram os seus relatos, registraram alguns problemas de conexão, 38 

mas a maioria entendeu que a reunião ocorreu muito bem em formato remoto pela sala de 39 

reuniões da RNP. O professor Júlio também registrou o bom andamento da reunião do Consup no 40 

novo formato, inclusive com enquetes realizadas através do sistema. Seguindo a pauta principal, o 41 

presidente encaminhou o item 2. Assistência Estudantil e Alimentação Escolar frente a atual 42 

situação e impactos para o retorno das atividades, e na sequência passou a palavra para a pró-43 

reitora Tatiana Weber para os esclarecimentos da compra de kits de alimentação. Ela explicou que 44 

por uma alteração na lei e através do FNDE (Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação) 45 

está permitido o fornecimento de kits alimentação aos estudantes em situação de insegurança 46 

alimentar. Informou que foi feito um levantamento junto aos campi e que seria feita uma única 47 

chamada pública pela Reitoria. A professora Tatiana apresentou uma planilha com os valores do kit 48 

de alimentação chamada pública PNAE (https://docs.google.com/spreadsheets/d/1zde5tG-49 

a4kad1lKof7QFxHWirHci1prxpemhgKAJe8g/edit#gid=182272718). Ela esclareceu que a ideia é entregar kits 50 

apenas para as famílias que estiverem em situação de insegurança alimentar, e disse que as 51 

equipes de assistência estudantil deverão fazer esse levantamento. O diretor de Assistência 52 

Estudantil Neudy Demichei, presente na reunião, confirmou a possibilidade de as equipes fazerem 53 

esse levantamento das famílias. A pró-reitora Tatiana ouviu os relatos dos diretores-gerais sobre o 54 

assunto e como eles estavam organizando os recursos e a distribuição dos kits.  Ela apresentou 55 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1zde5tG-a4kad1lKof7QFxHWirHci1prxpemhgKAJe8g/edit#gid=182272718
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1zde5tG-a4kad1lKof7QFxHWirHci1prxpemhgKAJe8g/edit#gid=182272718
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duas propostas aos dirigentes: a primeira, uma chamada pública única; e a segunda, que façamos a 56 

aquisição de todos os itens previstos na planilha (mesmo para os campi que não tem mais créditos 57 

por estarem trabalhando em chamada pública), e no retorno o compromisso de usarmos o 58 

orçamento da Reitoria para cobrir os campi que precisarem de recurso. Questionou se os 59 

dirigentes concordavam com a proposta, e na sequência ouviu os relatos dos dirigentes. O diretor 60 

Alexandre ponderou que tudo estava organizado para merenda esse ano, mas em face dos 61 

acontecimentos concordava com a proposição. O diretor Leandro expôs a sua preocupação do uso 62 

desse valor agora e a falta para o retorno, mas concordava se fosse voto da maioria. A professora 63 

Tatiana ressaltou que no retorno haveria recurso, e ela entendia que a instituição não poderia 64 

fechar os olhos para situação de famílias carentes. O diretor Daniel colocou a disposição o seu 65 

orçamento. O diretor Rudinei Müller também colocou a disposição o orçamento, mas questionou 66 

se será feita novamente essa aquisição. A pró-reitora Tatiana respondeu que havendo nova 67 

suspensão, será feita novamente uma chamada pública. O diretor Odair expôs toda a problemática 68 

operacional e amplitude da distribuição dos kits no seu campus. A professora Tatiana fez um 69 

esclarecimento sobre os questionamentos do diretor Odair e formas de levantamento para 70 

distribuição. Ela observou que não podemos confundir o Programa Nacional de Alimentação 71 

Escolar (PNAE) com Assistência Estudantil (AE) que são duas coisas diferentes. Esclareceu que o 72 

que seria feito era um recorte no PNAE, para não piorar a situação dos nossos estudantes, e se 73 

colocou à disposição para auxiliar os campi nessa tarefa. O diretor de Assuntos Estudantis Neudy 74 

Alexandro Demichei fez a sua exposição sobre o assunto e aquisição de kits alimentação para 75 

estudantes em situação de vulnerabilidade alimentar (PNAE). Ele esclareceu que seria um recurso 76 

utilizado apenas para os estudantes dos cursos técnicos, pois para os superiores não era permitido 77 

o uso desse recurso. Em seguida apresentou uma planilha com a Execução Orçamentária - auxílios 78 

2020: https://docs.google.com/spreadsheets/d/1-hW356VCdzxleJPNF2KVEJR5k_lxRtXaS3bu1CmMWys/edit#gid=0. 79 

Após a exposição, a professora Tatiana Weber pediu para os dirigentes que verificassem com as 80 

suas equipes nos campi, a possibilidade de aumento da assistência estudantil quando fizerem a 81 

revisão do orçamento. Ela ponderou os custos de manutenção com as unidades que não estamos 82 

tendo nesse momento de pandemia. Anunciou que fomos oficiados ontem pela Subsecretaria de 83 

Planejamento e Orçamento (SPO) sobre justificativa de orçamento não executada, e que esta 84 

proposta seria uma boa solução. Observou que não era uma deliberação ainda, mas um ponto a 85 

ser avaliado e uma discussão na próxima reunião. 3. Informes do Comitê de Crise. O pró-reitor 86 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1-hW356VCdzxleJPNF2KVEJR5k_lxRtXaS3bu1CmMWys/edit#gid=0
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Amilton de Moura Figueiredo fez os informes do Comitê de Crise. Primeiramente, ele fez um relato 87 

das ações do comitê e a segunda questão apresentada pelo pró-reitor foi a retomada segura das 88 

atividades. Agradeceu o trabalho que está sendo realizado pelas Comissões Locais. Informou o 89 

recebimento do recurso de trezentos e vinte mil reais, já anunciado para o IFRS na última reunião, 90 

e que está sendo usado para as ações de combate a Covid-19. Relatou que as Comissões Locais 91 

estão achando que não há atribuições bem definidas para elas, e esclareceu que ponto central é 92 

que elas façam o diálogo com as suas comunidades externas e internas, e analisem as ações 93 

necessárias. Solicitou aos dirigentes apoio nessa orientação para as Comissões Locais. Anunciou o 94 

recebimento de TNT para confecção de máscaras e equipamentos necessários e falou da 95 

distribuição. Na sequência, falou sobre o planejamento do retorno seguro das atividades. Anunciou 96 

uma minuta sobre o documento de orientação para o retorno seguro para apreciação do CD na 97 

próxima reunião. O reitor Júlio registrou que não estavam tratando sobre uma data de retorno, 98 

mas apenas estavam tratando das questões operacionais. 4. Informes das pró-reitorias e DGP. O 99 

pró-reitor Lucas Coradini fez os informes da PROEN. Informou que estão sendo feitas simulações 100 

de como poderá ser feito o nosso Processo Seletivo (PS) no atual momento, dependendo do 101 

calendário e suspensão das aulas. Também informou um estudo divulgado pelo Conselho Nacional 102 

de Educação (CNE) e a divulgação de uma nota com duas formas de recuperação das aulas: usar o 103 

EaD ou recuperar no retorno das atividades. Agradeceu aos dirigentes o apoio junto estudantes 104 

quanto as respostas ao questionário diagnóstico. O pró-reitor Eduardo Girotto iniciou os informes 105 

da PROPPI. Ele relatou editais em andamento, alguns feitos em conjunto com a PROEX e FAPERGS. 106 

Registrou a pauta positiva de participação nos editais. Anunciou que ontem foi recebida a carta da 107 

primeira patente do IFRS do professor Juliano Toniollo e que será amplamente divulgada. Também 108 

registrou a aprovação na reunião do Consup de ontem da Política Institucional do IFRS. A pró-109 

reitora Marlova Benedetti fez os informes da PROEX. Informou a homologação do primeiro edital 110 

de Ações de Extensão propostas por estudantes. Anunciou trina e sete propostas homologadas e 111 

cento e cinquenta ações fomentadas com recurso da PROEX. O pró-reitor Amilton iniciou os 112 

informes falando sobre a Política de Uso do E-mail Institucional. Informou que a minuta será 113 

enviada em breve para o CD, mas antes irá solicitar um parecer jurídico. Disse que também será 114 

enviada para o Comitê de Governança Digital. Após esses trâmites, a minuta será submetida a 115 

deliberação do Conselho Superior, no segundo semestre. 5. Assuntos gerais. Às dezoito horas e 116 

oito minutos, o reitor Júlio Xandro Heck agradeceu a presença de todos via webconferência e 117 
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declarou encerrada a sessão. Nada mais a ser tratado, eu, Cíntia Tavares Pires da Silva, lavrei a 118 

presente ata, que após lida e aprovada será assinada por mim e pelo presidente do Colégio de 119 

Dirigentes. Bento Gonçalves, vinte e nove de abril de dois mil e vinte. 120 
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